

## Wiedereröffnung der Schülerbücherei

Die Schülerbücherei der Realschule Augustdorf hat einen neuen Standort im ehemaligen Lehrerzimmer bekommen. Viele Schülerinnen und Schüler warten schon länger ungeduldig auf die Wiedereröffnung ihrer Bücherei, die schon immer begeistert genutzt wurde und deshalb ein wichtiger Bestandteil der Leseförderung der Schule ist. Im neuen Raum können die rund 3000 Bücher nun viel übersichtlicher präsentiert werden. Das Angebot ist breit gefächert. Es gibt Kinder- und Jugendbücher für alle Altersstufen und jedes Interessensgebiet. Dabei wird der Bestand jedes Jahr um eine Auswahl von Büchern aus den Neuerscheinungen ergänzt. Auch eine große Zahl von Sachbüchern steht zur Verfügung. Verantwortlich für die Ausleihe ist ein Bücherei-Team, das aus interessierten Schülerinnen und Schülern der 8. bis 10. Klassen besteht, die sich in einer Bücherei-AG engagieren.

Die Firma Rehm hatte einen großen Anteil daran, dass der neue Raum so schön geworden ist. Sie spendete nicht nur 500 Euro, sondern übernahm auch kurzfristig die notwendigen Malerarbeiten zu einem günstigen Preis.

